



Am Freitag den 3. Juni beendeten wir unsere acht monatige Klettersaison. Wir trafen uns zum üblichen Zeitpunkt, um 17:30 Uhr, in der Kletterhalle Grieskirchen. Statt einer Kletterstunde hatten wir vor, eine Spielestunde zu machen. Wir probierten das Stelzgehen, was ohne Schuhe nicht ganz so einfach ist, und spielten einige Spiele. Nach einer dreiviertel Stunde mit Spiel und Spaß wollten die Kinder noch auf die Kletterwand. So konnten die Kinder noch ihre Routen klettern und so manche Projekte wurden abgeschlossen.



Um ca. 18:45 Uhr machten wir uns dann geschlossen auf den Weg zum Campo. Dort bekam jeder Teilnehmer zwei Kugeln Eis seiner Wahl. Selbst die Betreuer durften sich ein Eis aussuchen. Schweren Schmerzens machten sich die Kinder dann auf den Heimweg und freuen sich schon wieder auf die nächste Klettersaison, welche wieder im Herbst beginnen wird.



Ein Dank an alle Teilnehmer sowie Betreuer für diese tolle Zusammenarbeit!
Wir wünschen noch schöne Ferien und freuen uns, euch auch nächstes Jahr wieder dabei zu haben.

Das AV-Jugendteam Grieskrichen